



OPINIÓN DEL CONADESUCA

FICHA TÉCNICA DE MONITOREO 2013 REALIZADA POR EL CONEVAL RESPECTO AL PROGRAMA U019, SISTEMA INTEGRAL PARA EL DESARROLLO SUSTENTABLE DE LA CAÑA DE AZÚCAR.

APARTADO	OPINIÓN DEL CONADESUCA
Resultados	Los comentarios vertidos en la ficha por el CONEVAL son correctos.
Cobertura	La cantidad de abastecedores de caña de azúcar en México es alrededor de 185 mil, así como los municipios que abarcan el sector cañero son 227. Por otro lado en el párrafo de “Análisis de Cobertura”, al final del párrafo menciona... “5 Secretarías de Estado y al poder Legislativo de las Comisiones”, este comentario es conveniente retirarlo debido a que no concuerda con la idea del párrafo.
Análisis del Sector	Los comentarios vertidos en la ficha por el CONEVAL son correctos.
Fortalezas y Oportunidades	Los comentarios vertidos en la ficha por el CONEVAL son correctos.
Debilidades y Amenazas	En este apartado, particularmente en el punto número 2 donde se menciona: “La meta de producción programada para el 2013 del 14%, no representa una meta real acorde a la producción actual nacional”. Este indicador se refiere a que la variación de la producción nacional de azúcar no se disparara en un rango de 14% ya sea a la alza o a la baja en comparación con la zafra próxima anterior.
Recomendaciones	Respecto a la recomendación número 2 de este apartado se comenta lo siguiente: Las metas de producción de caña y azúcar NO pueden ser actualizadas directamente por el CONADESUCA ya que dicha meta depende directamente de la información proporcionada y consensada por los representantes de las uniones de caña de azúcar a nivel nacional, los directivos de los ingenios azucareros y la opinión del CONADESUCA con la base a la información histórica. Aunado a esto, el Programa Nacional de la Agroindustria de la Caña de Azúcar (PRONAC 2014-18) establece objetivos a cumplir respecto a la producción de caña y azúcar, el documento fue consensado por los actores del sector antes mencionados.